



# Paroisse Sainte-Élisabeth de North Hatley

10 novembre 2021

## Bulletin paroissial

### Commémoration des défunts

Dimanche dernier, notre communauté a rendu hommage à 19 de ses défunts décédés depuis le début de la pandémie.



L'émotion était palpable et nous avons prié pour eux. Je me dois de remercier l'abbé Gilles Noël, la chorale, ainsi que toute la communauté pour leur participation à cette célébration eucharistique.

### Secrétaire de la Paroisse

Mme Valérie Duhaima a terminé sa fonction de secrétaire de la paroisse. Un grand merci à Valérie pour ce travail si important qu'elle a accompli et qui demande beaucoup de précision. Nous sommes vraiment chanceux, car Mme

Ginette Côté a accepté de la remplacer. Ginette a une grande expérience dans ce travail.

### Plaque commémorative pour la salle Lucien Vachon

Le dimanche 21 novembre, je vous présenterai cette plaque commémorative à la fin de la célébration. Cette plaque illustre l'apport considérable de l'abbé Lucien Vachon à notre paroisse. Lucien a 94 ans et il va bien. Je l'ai vu chez lui à plusieurs reprises, mais il me fera connaître seulement quelques jours à l'avance s'il pourra être présent parmi nous. C'est tout à fait compréhensible.

### Synode et la prière de Saint-Esprit

Le 17 octobre dernier, dans tous les diocèses du monde, avait lieu le lancement du parcours synodal, que nous sommes tous invités à vivre. Notre évêque Luc Cyr souhaite une importante participation à cette phase diocésaine, afin qu'à l'écoute de l'Esprit Saint nous discernions, comme le Pape nous le propose « comment se réalise aujourd'hui, à différents niveaux, ce « marcher ensemble » qui permet à l'Église d'annoncer l'Évangile, conformément à la mission qui lui a été confiée ; et quels pas de plus l'Esprit nous

invite-t-il à poser pour grandir comme Église synodale ? »

Je vous informerai du déroulement de notre participation au synode dans les prochaines semaines. Entre temps, je vous fais découvrir la prière du Saint-Esprit, sans lequel il est impossible de bien discerner pour « avancer au large » avec confiance et espérance.

### **Voici la prière**

*Nous voici devant Toi, Esprit Saint; en ton Nom, nous sommes réunis. Toi notre seul conseiller, viens en nous, demeure avec nous, daigne habiter nos cœurs. Enseigne-nous vers quel but nous orienter; montre-nous comment nous devons marcher ensemble. Nous qui sommes faibles et pécheurs, ne permets pas que nous provoquions le désordre. Fais en sorte que l'ignorance ne nous entraîne pas sur une fausse route, ni que la partialité influence nos actes. Que nous trouvions en Toi notre unité, sans nous éloigner du chemin de la vérité et de la justice, en avançant ensemble vers la vie éternelle. Nous te le demandons à Toi, qui agis en tout temps et en tout lieu, dans la communion du Père et du Fils, pour les siècles des siècles.  
Amen.*

### **Rencontre des marguilliers**

Le lundi 15 novembre aura lieu une rencontre des marguilliers.

**Michel Clairoux**  
**Animateur paroissial**

### Commemoration of the deceased

Last Sunday, our community paid tribute to 19 of its deceased who have died since the start of the pandemic.



The emotion was palpable as we prayed for them. I must thank Father Gilles Noël, the choir, as well as the whole community for their participation in this Eucharistic celebration.

### Secretary of the parish.

Mme Valérie Duhaime has retired as secretary of the parish. A big thank you to Valérie for this important work that she has accomplished and which requires a lot of precision. We are really lucky, because Mrs. Ginette Côté has agreed to replace her. Ginette has a lot of experience in this job.

### Commemorative plaque for the Lucien Vachon hall

On Sunday November 21, I will present this commemorative plaque to you at the end of the celebration. This plaque illustrates the considerable contribution of Father Lucien Vachon to our parish. Lucien is 94 years old and he is doing well. I have seen him at his house on several occasions, but he will let me know only a few days in advance if he can be present with us. This is quite understandable.

### Synod and the prayer of the Holy Spirit

On October 17, in all the dioceses of the world, the synodal journey was launched, which we are all invited to live. Our bishop, Luc Cyr, wishes an important participation in this diocesan phase, so that listening to the Holy Spirit we discern, as the Pope suggests to us "how we carry out today", at different levels, this "walking together", and how to enable the Church to proclaim the Gospel, in accordance with the mission entrusted to her; and what further steps does the Spirit invite us to take in order to grow as a Synodal Church? "

I will inform you of the progress of our participation in the Synod in the coming weeks. In the meantime, I invite you to discover the prayer to the Holy Spirit, without which it is impossible to discern well in order to "go out into the sea" with confidence and hope.

#### Here is the prayer:

We stand before You, Holy Spirit, as we gather together in Your name.

With You alone to guide us, make Yourself at home in our hearts;

Teach us the way we must go and how we are to pursue it.

We are weak and sinful; do not let us promote disorder.

Do not let ignorance lead us down the wrong path nor partiality influence our actions.

Let us find in You our unity so that we may journey together to eternal life and not stray from the way of truth and what is right.

All this we ask of You, who are at work in every place and time, in the communion of the Father and the Son, forever and ever. Amen

### Meeting of churchwardens

On Monday, November 15, a meeting of churchwardens will take place.

**Michel Clairoux, Parish animator**